Confirma gobierno brasileño dos primeros casos de gripe aviar

El Ciudadano \cdot 15 de mayo de 2023

Las aves contaminadas no son parte del sistema de producción; no hubo afectación en fábricas de pollos y huevos



Río de Janeiro. El Gobierno brasileño confirmó este lunes los dos primeros casos de Influenza Aviar Altamente Patógena (H5N1), conocida como gripe aviar, en dos aves marinas rescatadas en la costa del estado de Espírito Santo, en el sureste del país sudamericano.

Lee también: Tras 10 años, Lula retira vallas de sede presidencial en Brasilia

Según el Ministerio de Agricultura y Ganadería de Brasil, **las aves que son de la especie Thalasseus acuflavidus, conocida Treinta-réis-bando,** fueron encontradas en la ciudad de Marataízes y en un barrio de Vitória, capital del estado. Estos fueron los primeros casos de la enfermedad registrados en Brasil.

El referido ministerio y las entidades del sector aseguran que **las aves no forman parte del sistema de producción**, es decir, no hubo contaminación en las fábricas de pollos y huevos ni riesgo de afectar al suministro doméstico. Los alimentos pueden ser consumidos con seguridad.

A pesar de los casos, el ente subraya que la situación no cambia el reconocimiento de Brasil como país libre de gripe aviar.

«Cabe señalar que la notificación de la infección por el virus de gripe aviar altamente patógena en aves silvestres no afecta a la condición de Brasil como país libre de Gripe Aviar de Alta Patogenicidad y los demás países miembros de la Organización Mundial Animal (OMA) no deben imponer prohibiciones al comercio internacional de productos avícolas brasileños»

Comunicado emitido por el ministerio

Tras ser recogidas, **las aves fueron analizadas por un equipo del Laboratorio Federal de Defensa Agropecuaria de São Paulo**, que es referencia de la Organización Mundial de Sanidad Animal. La unidad confirmó el diagnóstico y el Gobierno brasileño notificó entonces a la entidad internacional.

El ministro brasileño de Agricultura, Carlos Favaro, declaró **el estado de alerta con el objetivo de «aumentar la movilización del sector privado y de todo el servicio veterinario oficial** para aumentar la preparación nacional, incrementando la vigilancia sobre la pandemia de IAAP», con intensificación de las acciones de comunicación y prevención, especialmente entre los avicultores.

Por Agencia Xinhua

Foto: Internet

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

https://t.me/ciudadanomx

elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano